



「羽黒の丘」便り

令和6年 9月25日(水)

◆発行責任者：
校長 柳沼 典正

HPはこちら(毎日更新)→



【教育目標】

な なかよく 思いやりのある子

め あてをもって 学ぶ子

つ よく たくましい子

～ 創立150周年 記念碑除幕式を行いました ～

昨日24日(火)に、創立150周年記念碑除幕式を行いました。記念碑は、小室石材店の小室清和様より寄贈して頂きました。

4月の桜の記念樹植樹式は、6年生が中心に行ったので、今回の記念碑除幕式は、5年生が中心に行い、記念碑に刻む文字も、8月から5年生と校長、担任と一緒に考えました。

そして、子ども達を選んだ文字が「絆」です。「これからの滑津小学校と、そこで学ぶ子ども達が、素晴らしい伝統を守り、受け継いでいってほしい。」という願いが込められています。

除幕式では、「はじめの言葉」に引き続き「記念碑除幕」を行い、校長に続いて小室清和様からお話をいただきました。5年代表児童の挨拶の後、全員で校歌斉唱をして記念碑のお祝いをしました。小室石材店様のご厚意に心より感謝いたします。



※ 「記念碑除幕式」の様子が、昨日、NHK「お昼のニュース」と「はまなかあいつ」で放送されました。県内の多くの方に滑津小のことを知って頂き、うれしく思います。

※ 学校だより裏面に、卒業アルバムでお世話になっている「スタジオみずの」さんに撮影していただいた「全員での集合写真」を掲載してありますので、ご覧ください。



～「未来へ輝く桜」と「絆の記念碑」150周年の2つのシンボルです～